



Cher(e)s Collègues,

Comme vous avez pu très certainement le découvrir dans les médias, notre administration est aujourd'hui endeuillée. En effet, deux de nos collègues du PREJ de Caen ont payé de leur vie, leur engagement au service de la Nation.

C'est avec une immense tristesse et une profonde émotion que nos organisations syndicales présentent à leurs familles, leurs amis et collègues, nos plus sincères condoléances.

Mais si l'émotion est grande pour la famille pénitentiaire, la colère aussi !!!

Depuis maintenant plusieurs années, nos Organisations Syndicales alertent l'administration sur les conditions de travail déplorables de nos collègues, qui n'ont fait que se dégrader au fil du temps.

Afin de rendre hommage à nos collègues blessés et décédés, nos OS appellent l'ensemble des collègues de la DISP Grand Est au blocage des établissements dès demain 15 mai, à respecter une minute de silence à 11h, ainsi qu'au refus de toutes extractions (sauf urgences médicales) tant que l'administration n'aura pas pris la mesure de la gravité des événements et des actions garantissant la sécurité physique et mentale de nos collègues, au sens de l'article L 4121-1 du code du travail.

En responsabilité, nous revendiquons immédiatement, au-delà de ce que nos instances nationales réclament :

- Un profilage plus rapide et efficient des détenus et notamment lors de comparutions immédiates du week-end,
- Le respect des organigrammes de références dans l'ensemble de nos structures et l'arrêt immédiat des modes dégradés,
- La garantie du renfort des FSi et/ou des ERIS, lorsque la dangerosité de l'individu est avérée et notamment à l'approche des Jeux Olympiques,
- L'augmentation des budgets concernant les équipements des collègues et de nos structures,
- La prise en compte du bien-être physique et mental des agents, plus que celle des statistiques d'impossibilité de faire,
- Enfin, nous exigeons que l'administration prenne en compte le choc psychologique subit par nos collègues, notamment en charge des extractions, suite à cette attaque barbare !!!

Nous espérons que ce drame ne restera pas sans suite, que nos revendications soient **ENFIN** entendues et suivi d'effets... Nous renouvelons notre soutien aux familles et aux collègues de nos camarades blessés et trop tôt disparus.

L'intersyndicale, le 14 mai 2024